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こんにちは連絡係の稲垣です。東京でのコロナがどんどん増えている 200人を

超え、摘発率、いや陽性率もじわじわと上がっている。これは、潜在的な感染者

数がもっといることを示しているとか。 

先日、仕事先の飲食店さんから東京で 200 人超えたから、ランチの予約キャン

セルが増えたのね、とか。距離はあるけど、気持ちはよくわかります。 

連絡がありました。以下会員の皆様へ転送願います。 

よろしくご査収ください。 

 

 

居宅部会・通所部会の会員施設の皆様へ 

 

お世話になります。各務原市成年後見支援センターの多田羅です。 

先日、事業者協議会のご協力で送付させていただいたニーズ調査票について 2

点質問が届いており、ご案内をさせていただきます。 

設問 1-1 利用契約者（R2.7.1時点）とは何を指すのか？ 

→これは 6月給付管理件数を記載してください。 

入院などで利用を休止中や、契約はしていないが相談のみで関わっている方な

どを 

除いてください。 

設問 2-1 相談件数の有無について 

→「ある」と回答いただいた場合の（）内は延べ相談件数を記載してください。 

1人の方から 2回相談受けた場合は「２」となります。 

仮にすでにweb回答がすんでいる事業所様がございましたら 

成年後見支援センターまでご一報ください。 

また回答方法で不明な点がございましたらお気軽にお尋ねください。 
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